



Association COEURS DE CHIENS
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

NORA

Sexe : femelle

Âge : 3 ans et 1 mois

Race : Podenca

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour : Suisse

Ce chien a été adopté et vit heureux en Suisse.

Son histoire : Nora a été retrouvée toute seule sur l'enceinte du pénitencier qui se trouve à côté de notre pension à Moron de la Frontera. Le personnel médical de la pension a averti Javier qui nous a demandé de l'aide.

